

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 1. Juni 2016

Main Hafen public-art-project

Mühlheimerinnen und Mühlheimer aus verschiedenen Kulturen und Nationalitäten haben ein Kunstprojekt für ihre Stadt gestartet. Es entstehen Skulpturen, die den öffentlichen Raum bereichern werden. Ein attraktives Symbol ist der Poller, als Sinnbild für einen sicheren Hafen, in dem an- und abgelegt wird. Der Bildhauer Michael Tresser hat mit Mitstreiter/innen aus Syrien, Pakistan, Afghanistan, aus dem Iran und aus Mühlheim die Idee zu den Pollern entwickelt, Entwürfe gemacht und bereits vier Skulpturen gebaut.



Mühlheimerinnen und Mühlheimer aus verschiedenen Kulturen und Nationalitäten haben ein Kunstprojekt für ihre Stadt gestartet. Es entstehen Skulpturen, die den öffentlichen Raum bereichern werden. Ein attraktives Symbol ist der Poller, als Sinnbild für einen sicheren Hafen, in dem an- und abgelegt wird. Der Bildhauer Michael Tresser hat mit Mitstreiter/innen aus Syrien, Pakistan, Afghanistan, aus dem Iran und aus Mühlheim die Idee zu den Pollern entwickelt, Entwürfe gemacht und bereits vier Skulpturen gebaut.

Bürgermeister Daniel Tybussek würdigte die kreative Arbeit der Künstlerinnen und Künstler: „Die Gruppe hat sich in dem Beteiligungsprojekt davon leiten lassen, etwas Dauerhaftes in Mühlheim am Main zu schaffen. Die gelungenen Kunstwerke verdeutlichen die Bereicherung durch Zuwanderung für unsere Stadt“, so der Bürgermeister. Die ersten vier künstlerisch gestalteten Poller sollen in einer Ausstellung im Rathaus gezeigt und später an verschiedenen Stellen im Stadtgebiet unserer Stadt aufgestellt werden - nicht nur als sichtbare Wegmarken, sondern auch als Sitzgelegenheiten oder Treffpunkte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
